

FERNANDO GEIJO

Los viales del barrio San Francisco desde los que fueron lanzadas la mayoría de las piedras.

## La Policía Local aumenta la vigilancia en Turón para atajar el vandalismo

Los agentes avanzan en la identificación de la banda de jóvenes que tira piedras contra las viviendas

> Mieres del Camino, David MONTAÑÉS

El Ayuntamiento de Mieres ha dado orden para que la Policía Local intensifique la vigilancia en el barrio de San Francisco para intentar atajar el brote de vandalismo que se viene detectando desde hace algún tiempo. Fuentes municipales consultadas por este diario explicaron que los agentes están trabajando en la identificación del grupo de jóvenes a los que los vecinos acusan de estar alterando la armonía en esta zona residencial turrocca.

Los vecinos de Turón han denunciado un brote de vandalismo en el barrio San Francisco. Los portavoces de la comunidad han solicitado la intervención de la Guardia Civil y de la Policía Local tras una serie de incidentes que están generando una gran preocupación entre los residentes. El lanzamiento de piedras de grandes dimensiones a los pisos ha puesto al barrio en alerta. Los vecinos relacionan estos sucesos con la presencia en la localidad de «un grupo de gamberros». Al parecer son jóvenes de entre 15 y 18 años. El Ayuntamiento de Mieres ha dado orden a la Policía Local para que se intensifique la vigilancia. «Estamos intentando identificar a los autores de estos hechos y tenemos algunas pistas sobre su identidad», explicaron ayer las fuentes consultadas por este diario.

La asociación de vecinos local sostiene que los jóvenes ya han huido en varias ocasiones de la Guardia Civil. «Cuando perciben la presencia de los agentes escapan por la escombrera que está junto al barrio en dirección al cementerio», señalaron los portavoces de la comunidad.

## Gran preocupación

La inquietud entre los vecinos es grande. Durante las última semanas varias piedras de grandes dimensiones, algunas de aproximadamente un kilogramo de peso, han sido lanzadas contra las fechadas de los edificios. Varios de estos proyectiles ha acabado incluso en el interior de las viviendas.

## El pregón de Ismael González Arias abre hoy las fiestas de Santa Cruz

El barrio de Vega de Arriba también inicia esta tarde su romería, con una sesión de música de los años 80

> Mieres del Camino, C. M. BASTEIRO

La comarca del Caudal se prepara para un fin de semana festivo. La localidad mierense de Santa Cruz y el barrio de Vega de Arriba celebrarán sus tradicionales romerías. En el municipio de Lena, el pueblo de Zurea disfrutará de las fiestas de la Cruz con un variado programa.

Los actos en Santa Cruz de Mieres arrancan hoy, a las siete, con el saludo y un pregón a cargo del escritor y director de la Casa de Cultura, Ismael González Arias. A continuación habrá una sesión de batuka y un partido de solteros contra casados de la parroquia. La verbena, que empezará a las once de la noche, estará amenizada por «Dúo Reflejos» y «DJ Juanpi». La fiesta sigue mañana, a mediodía, con un festival infantil. El reparto del bollu entre los socios comenzará a las cinco de la tarde. «Grupo Trapecio» y «DJ Juanpy» amenizarán la verbena. El domingo será el día grande, con una alborada de gaitas por la mañana y misa a mediodía por los socios fallecidos.

En Vega de Arriba también comienza hoy la fiesta, a las seis,

con el gran chupinazo. A las ocho, Ricardo Onís y Ramón Noriega ofrecerán el pregón. «DJ Amador» amenizará la tarde con una sesión de música de los años 80. Por la noche cogerá el testigo «Tania y su acordeón». Mañana habrá misa a la una de la tarde, cantada por la Rondalla de Figaredo. La romería correrá a cargo de Osvaldo Grimán y «Dúo Génesis» y la orquesta «Impacto» amenizará la verbena. El domingo será el día del socio. A medianoche, los fuegos artificiales despedirán las fiestas de Vega de Arriba hasta el próximo año.

## El Principado solicitará a Medio Ambiente que agilice la línea a Fuentes

Deportes rechaza que potencie la estación allerana en detrimento de Pajares

Oviedo, J. VIVAS

El Principado de Asturias se dirigirá al Ministerio de Medio Ambiente para que agilice la línea eléctrica de Fuentes de Invierno. Así lo anunció ayer la consejera de Educación, Cultura y Deporte, Ana González, durante el Pleno de la Junta General del Principado. González salía al paso de una interpelación del diputado forista Manuel Peña, que acusaba al Gobierno autonómico de no invertir en los complejos invernales.

La consejera admitió que, desde 2011, tan sólo se han realizado inversiones «obligatorias» en las estaciones de esquí. Así, ese año se gastaron 436.000 euros para una revisión; mientras que el año pasado también hubo otra inversión de 250.000 euros. Iniciativas que, de no haberse realizado, «no nos hubieran permitido abrir los complejos invernales del Principado». Ya de forma más velada, Ana González enlazó estas inversiones con la electrificación de Fuentes de Invierno. «El año pasado nos dirigimos al Ministerio de Medio Ambiente para hablar de la línea eléctrica y nos volveremos a dirigir a ellos porque está un poco parado todo», señalaba ayer la responsable de Cultura y Deportes, haciendo hincapié en que también habría una inversión para generadores.

Cuando Ana González habla de dirigirse al Ministerio, la Conseje-

ra se refiere a la solicitud para autorizar los trabajos que permitirían llevar la línea eléctrica a Fuentes en la vertiente asturiana. El Principado mantiene un compromiso con la Diputación de León para acceder a su línea eléctrica, pero antes tiene que canalizarla, y para eso necesita el permiso ministerial. Vista la lentitud con la que se está tramitando y la falta de fondos, es imposible que Fuentes tenga línea eléctrica la próxima temporada.

En cuanto al balance de la última temporada, la Consejera se vanaglorió de las cifras obtenidas por los complejos invernales durante la última campaña. El incremento en un 30% de los usuarios «es fruto de una buena política», destacó González, recalcando los encuentros que tuvieron con los agentes implicados con las estaciones de esquí para tratar de mejorar. Reuniones que, tal y como aseguró ayer, «volverán a realizarse en los próximos meses para seguir mejorando». Por otro lado, la responsable de Cultura y Deporte rechazó que el Gobierno potencie a una estación por encima de otra y destacó que, en el ámbito de la promoción turística, «hemos hecho todo lo que está dentro de nuestras competencias, los paquetes turísticos deberían hacerlo las concesionarias», recalcó.

También intervino en el Pleno el PP, que pidió la revisión del plan director de Pajares.

